## どうなってるの?

# 所

# 平成二十六年度決算調査

われた予算を徹底調査し、これからの行政運営を執行す 平成26年度決算調査は、平成27年9月9日、10日の2 各常任委員会が開催されました。様々な分野で使 民生文教・総務経済常任委員会

るうえで、

貴重な討論が交わされました。



## 民生文教常任委員会

#### 防犯カメラ設置費 【町民サービスセンターの

町民サービスセンターで 設置費はどのくらいであっ を設置したとのことだが、 ラシステムと非常通報装置 は、防犯体制の強化を図る ため平成26年度に防犯カメ

が支出されました。

たのか。

装置が7万5600円で、 29万1600円、非常通報 防犯カメラシステムが 合計すると36万7200円

## Q川島仁議員

A 住民課

## 【要保護・準要保護】

【マイナンバー制度】

Q 森川議員

の検討はあるのか。 ンビニ等での発行業務導入 マイナンバー制度に伴うコ

## コンビニ等での証明書発行

導入には多額の費用を要す 業務は、近隣でも芝山町や は費用対効果と併せ検討し はありませんが、将来的に から、すぐに導入する考え 山武市で行っていますが ターでの利用者も多いこと ア内の町民サービスセン ること、また当町ではサビ たいと思っています。

ているが、申請に敷居が高 要保護準要保護が7名減っ Q 森川議員

整理の際にも見極めていく 識している。給食費の滞納 ワーキングプアは多いと認 姿勢で務めていく。

### 【公金収納額】

率を教えていただきたい。 の割合について、概ねの比 役場出納室と町民サービス センターでの公金収納額等 Q 庄内議員 A 住民課

人づつできるのか。

A 東陽病院

#### 2万4485件となってお 役場出納室が3万4646 件、 町民サービスセンターが 平成26年度の収納件数は、

くなっていないのか。 スセンターが 41パーセントに が30パーセントとなっていま が59パーセント、町民サービ セント、町民サービスセンター 比率は、役場出納室が70パー なります。なお、収納額の

## 【東陽病院での人間ドック】

#### くなっているが、現在は3 人間ドックの数が非常に多 Q 庄内議員

院内の体制の関係で、院長 就任後は週2回ですが、3 人づつできるようになって

## 【後期保険料の不納欠損】

|山﨑義貞議員

納欠損について伺いたい。 後期高齢者医療保険料の不

#### ます。 約束がなされていない場 まっており、納付及び納付 合、2年で不納欠損となり 保険料の不納欠損は法で決 A 住民課

### 【福祉タクシー】

登録は必要か 福祉タクシー利用助成金の Q山﨑義貞議員

### 福祉課

重度障害の方が民間タク 書により償還払いで助成し 害が確認できる方へ、領収 おらず、手帳により重度障 ています。登録制はとって 回を限度として助成を行っ シーを利用した際に一回に つき千円を上限、かつ月4

## 総務経済常任委員会

り、比率すると役場出納室

## 投票時間の短縮

後の1時間の投票率はどの 時まで投票できますが、最 くらいか。投票率が低いよ 投票日は朝7時から午後8 Q 八角議員

#### べきと思いますが。 総務課

うなら、投票時間を短縮す

では午後8時まで行ってい 理委員会で決められる事柄 直近の町議会議員選挙の です。しかし、首都圏一帯 ついては、本来町の選挙管 低いです。投票時間短縮に 間の投票率は4.48%と データですが、最後の1時 る状況にもあり、県選管に

### 得られないと思われます。 【平成26年度末地方債現在

相談した場合、中々理解を

#### 平成26年度末地方債現在高 ち、実質的に町の負担分は 122億1612万円のう どの程度か。 Q山﨑貞一議員

率を確認し計算しなければ を算出するには、過去から ち実質的に町が負担する額 なりませんが、平成26年度 の起債充当率や交付税算入 の起債すべてに対し、当時 122億1612万円のう 成26年度末現在 一企画財政課

時財政対策債が約49億円、 れると見込んでいます。 ね70%程度は交付税算入さ の他が約2億円となり、概 合併特例債が約47億円、 そ

#### 【コンビニ収納 Q 野村議員

ますが、それぞれの割合は どのようになっていますか。 な納付方法があるかと思い コンビニ納付などいろいろ

替による納付が、件数で 10%です。それから口座振 は、件数で16%、 額で0.5%です。コンビ となっております。クレ 件数で57%、金額では53% 割合は、町民サービスセン 平成26年度での納付方法の 26%、金額で36%というよ ニエンスストアでの納付 なく、件数で0.9%、 ジットカード納付はまだ少 ターや役場出納室など現金 で納付される方が、概ねの 金額で 金

## 収納をし易い方法でお

願

うな状況です。

します。 Q 川島富士子議員 【消費生活相談】

末の残高の内訳として、 臨 情報スペースですが、現在パ 東側玄関ロビー一角の雇用 小されているようですが。 ソコンが撤去され規模が縮 産業振興課

を検討しています。 ぐに代替品の購入ができな ソコンは故障してしまいす 情報を掲示しています。パ 現在は消費生活相談の隣に い状態ですが、今後の設置 パンフレットを置くなど

## 【住宅改修補助金】

今後はどうするのか。 業の住宅改修補助金(リ 年度の早い時期の締切にな フォーム補助金)です る、3年間の期限付き事 Q 川島富士子議員 都市建設課

ます。 業者への経済効果となって 政と協議したいと考えてい いるため、 本年度で終了ですが、町内 今後は町長、財

### 【情報管理費

ければ、予算を増やさざる 1億円かかっているといって を得ないとも思う。 情報管理費1億1千百万 Q 齋藤順一議員 住民の情報が守れな 削減可能か。また、 個人の

> せてもってもらいたい。 を作りあげる考え方も併 情報を守る盤石なシステム

企画財政課

確保や町全体のあらゆる機 かなければならないと考え は、削減する努力をしてい 状況です。削減可能な部分 れだけかかっているという あり、情報管理費全体でこ 器の管理費用の積み上げで これはネットワークの安全 ています。

## 【空港対策交付金】

いのか。 う少し上乗せするなど個人 は理解できますが、現在エ に対して恩恵が受けられな 補助金がされているが、 円の使途について普通交付金 空港対策普通交付金と特別 アコン設置に対して5万円 交付金4億3533万9千 Q 鈴木和彦議員 Ł

様々な面で考えていきたい 要望が寄せられていますの 助金がないのか等の意見や もっと身近に感じられる補 るものですが、町民からも 特別交付金に対しては、 付金規定に基づき交付され 企画財政課 今後も騒音対策事業を

#### と思います。 【町道草刈・汚泥処理委託】

と思うが、県などと連携を 路はきれいに維持してほしい。 取って目につきやすい主要道 町道草刈·汚泥処理委託 道の管理延長も長く大変だ | ② | 宮薗議員 A 都市建設課 -169万9千円について、町

委託したり、直営で実施し ばシルバー人材センターに 85路線を年1~2回草刈 そのほかに要望があれ

東陽病院

を視察

民生文教常任委員会

うが併せて検討願いたい。 協働のまちづくり」

## 【マイナンバー制度】

情報系でラインが分かれセ います。住民情報系と内部 情報漏洩が取り沙汰されて | 秋鹿幹夫議員

お願いしています。 たりしている。

県にも都度

など、すぐには難しいだろ 2回のゴミゼロ運動時などに 各地区に草刈をお願いする うスローガンもあるので、年 ※宮薗議員 とい

キュリティは問題無いとの 事ですが、国からの基準等

当町の住民情報系と内 があるのか。 情報系は物理的に繋がらな A 企画財政課

いるので、特段実施の必要 るよう国から指導がありま かれていない自治体において い状況になっていますが、分 力していきます。 はありません。今後とも努 した。当町は既に分かれて は、10月5日までに実施

## 所管の町立東陽病院の視察を行いま 議会での視察は初めてということ

民生文教常任委員会では決算調査 外川院長はじめ関係者の皆さんが快 く受けてくださいました。外科医の外川 院長就任後、約2年が経過しました。 れまでは、数年常勤の外科医が不在と いうこともあり殆ど手術が行われておらず、 関係機器類の入れ替えは逐一なされて ました。しかし病院はある意味不眠不休 で運営しなければならず、設備も計画的 に改修が必要です。数年前、空調給湯設 備の改修工事が行われましたが、入院病 棟などの設備改善は遅れています。快適 で衛生的であることで町民に愛される病 院をめざし、計画的な改修・改善が必要

> 民生文教常任委員長 森川

## と感じました。

0